
Россия, Москва, Ул. Большая Ордынка, 44С1

ОПИСАНИЕ 

Тип сделки: в аренду на длительный срок

Тип недвижимости: Офис

Площадь (м²): 532 кв.м.

Минут до метро: 5 пешком

Метро: Добрынинская, Новокузнецкая, Полянка, Третьяковская

Класс: B+

Тип здания: Особняк

Парковка: Наземная

Состояние: Офисная отделка

Мебель: С мебелью

Вход: Свободный

Номер налоговой: 5

Описание:

A presentable mansion of 532,6 m2. The building is of 1999. Yakimanka 

district. 7-minutes walk from Polyanka/ Tretiakovskaya metro stations. In the 

layout of the building there are halls, offices, a meeting room, security rooms, 

an equipped basements. Air conditioning, fire alarm, video surveillance, 

garbage disposal. There are 7 telephone lines, high-speed Internet. The ground 
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parking for 3 cars is included. There is a possibility of increasing the number of 

parking spaces next to the building (20.000 rubles for 1 space). Legal address 

is provided. Utilities bills are paid above the rental price.

Сдается в аренду презентабельное отдельно стоящее здание (особняк). 

Площадь здания: 532,6 м2. Ввод в эксплуатацию здания: 1999 г. Отличный 

офис в уютном особняке в ЦАО района Якиманка. Располагается от метро 

Полянка (7 минут пешком) и Третьяковская (8 минут пешком). В планировке 

здания: холлы, кабинеты, зал для переговоров, комнаты для охраны, 

оборудованные подвальные помещения. Кондиционирование, пожарная 

сигнализация, видеонаблюдение, вывоз мусора. Предоставляется 7 

телефонных номеров, высокоскоростной интернет. Наземная парковка на 3 

м/м включена. Возможность увеличения парковки рядом со зданием, 

каждое машиноместо по 20000 руб.в месяц. Предоставляется юридический 

адрес. Стоимость аренды: 900000 руб. в месяц, УСНО, экспл. включена, 

коммунальные платежи отдельно.

ФОТО





Контакты

Телефон:
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Cайт:

Рабочие дни:

Часы:

Категория:

Услуги:
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